

キックオフ



日本語の練習 プレクラス

少しクラスに慣れてきた感じがする〇〇さんですが、時々築港中学校とは違う学校に通うことがあります。あれ?お休みかな?とみなさんが心配しないように説明しておきます。

他の学校に通う目的は『日本語の練習』です。専門の先生がいる学校に電車で通学し、みなさんとの交流に必要な日本語を学びます。少しずつですが上達していく彼の日本語をみんなで温かく見守っていきましょう。

はづき
葉月



8月

しし座

発行日：8月30日

発行者：1年学年主任 堀

~9/6 (水)	9/7 (木) ~9/21 (木)	9/22 (金) ~
築港中学校に通いながら、時々、半日だけ日本語教室に登校します。	プレクラス *違う学校で日本語の集中講座 築港中学校には登校しません	築港中学校に通いながら、時々、半日だけ日本語教室に登校します。

ところで、みなさんならどうですか?英語が苦手なそのあなた!集中講座に参加して、英語の基本的な会話ができるようになる…そんな自信ありますか? 先生は無理かな… もし彼がこの先日本語を喋れるようになってきたとしたら、それは本当にすごいことですよね。

体育大会のメンバー決めをしました

先日谷本先生から体育大会についての説明がありました。保護者の方向けにもう一度説明させていただきます。もちろん1クラスしかありませんし、全校生徒も58人ですから、学校全体を2つに分けて、競技を競い合います。



ドラゴン団 VS ユニコーン団

さらに大きな特徴は『2日に分けて実施する』ところです。

1日で実施すると、この人数ですから4~5種目、またはそれ以上出場することになってしまいます。そうなるとケガや熱中症などのリスクが高くなるため、健康面を考慮して分けています。

申し訳ありませんが
体育記録会の日の
保護者の方の観戦は
予定していません

9/27 (水) 5・6限目	9/29 (金) 全日
体育記録会	体育大会
個人競技を中心に実施します	団体競技を中心に実施します